



Les élèves du collège soutiennent les Bleuets de France

publié le 24/11/2016 - mis à jour le 25/06/2019

450 euros - c'est la somme récoltée par les élèves de la 4^e CDSG (classe à option citoyenneté conduite par Gérald Sim, professeur d'Histoire-Géographie) au profit de l'Association des Bleuets de France.

Mme Augé de l'Office National des Anciens Combattants est venue féliciter les élèves de la 4^{ème} CDSG qui ont participé le 11 novembre à la collecte en faveur du Bleuets de France, association en faveur des blessés de guerre et des victimes du terrorisme.

La collecte avait eu lieu le matin des commémorations du 11 novembre (auxquelles s'étaient associés d'anciens élèves du collège) et l'après-midi à l'Hyper U de Beaulieu.

10% de la somme a été remise au FSE du collège par Mme Augé pour saluer l'engagement des élèves.

